

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 12. November 2008

---

## Kolping Kappenträger feierten 11.11. in Dietesheim

Die Kolping Kappenträger aus Dietesheim eröffneten gestern in der Gaststätte „Zum Grünen Baum“ standesgemäß die Fastnachtskampagne. Bürgermeister Bernd Müller überreichte im Rahmen der Veranstaltung den Schlüsselorden der Stadt Mühlheim mit goldenem Vlies an Wolfgang Kramwinkel, Sitzungspräsident der Kolping Dietesheim, der sich über die Auszeichnung sehr freute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)